

Pharmamar acuerda una cesión de derechos con Seattle Genetics



Link Securities | Pharmamar (PHM) **ha anunciado la firma de un acuerdo** de licencia con Seattle Genetics bajo el cual esta última recibe derechos exclusivos a nivel mundial sobre ciertas moléculas y anticuerpos conjugados (ADCs, por sus siglas en inglés), propiedad de la biofarmacéutica española, para el desarrollo, producción y comercialización de medicamentos conjugados.

Según los términos del acuerdo, **Pharmamar recibe un pago inicial de 5 millones de dólares** (unos 4,04 millones de euros) y podrá recibir otros pagos cuando Seattle Genetics lleve a cabo el desarrollo clínico de anticuerpos conjugados usando sus moléculas.

Además, la farmacéutica podría recibir pagos en el caso de obtenerse la aprobación de comercialización de dichos fármacos, así como por cumplimiento de hitos de ventas, además de recibir royalties, una vez los anticuerpos conjugados recibiesen la aprobación regulatoria y se comercializase.